

Realiza ejército sirio exitosas ofensivas en ciudades de Hama y Daraa



La Habana, 3 feb (RHC) El Ejército de Siria lanzó exitosas operaciones contra grupos terroristas en las provincias de Hama y Daraa, en el centro y sur del país respectivamente, comunicó un parte militar.

De acuerdo con la fuente, en las últimas 24 horas las fuerzas armadas sirias combatieron contra integrantes de los llamados Ejército de la Conquista y Frente Al Nusra en ambas regiones y causaron pérdidas materiales, así como más de 40 bajas.

Esas dos provincias son parte de los 10 frentes de acción de las Fuerzas Armadas y de la ofensiva general contra los terroristas en un arco geográfico que desde el sur del país, se extiende por el oeste y hacia el norte, junto a la frontera con Turquía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83112-realiza-ejercito-sirio-exitosas-ofensivas-en-ciudades-de-hama-y-daraa>



Radio Habana Cuba